

Neuer Direktor der AIHK



Beat Bechtold. Foto: zVg

AARGAU. Nach 32 Jahren bei der AIHK, davon 14 Jahre als Geschäftsführer, tritt Peter Lüscher per Ende 2019 auf eigenen Wunsch in den vorzeitigen Ruhestand. Der Vorstand hat Beat Bechtold als Nachfolger zum neuen Direktor gewählt. Der 42-jährige Staatswissenschaftler ist derzeit als Geschäftsführer des Nuklearforums Schweiz in Olten tätig. Er arbeitet sich ab Herbst in seine neue Tätigkeit ein und übernimmt sein Amt am 1. Januar 2020. Beat Bechtold studierte an der Universität St. Gallen, ist verheiratet und hat zwei Söhne. Er ist in Mägenwil aufgewachsen und lebt mit seiner Familie in Birr. (nfz)